

戦争と貧困を拡大する

伊勢志摩サミット反対！

5月26日（木）27日（日）、三重県志摩市賢島で、第42回先進国首脳会合（アメリカ、イギリス、ドイツ、フランス、カナダ、イタリア、日本）が開催されます。

.....



伊勢志摩サミットは、第一に、アメリカを中心とした「対テロ戦争」を拡大していくためのものです。首脳会合では、「G7対テロ行動計画」を採択しようとしています。七カ国は、「対テロ」という名目で、中東をはじめとした全世界で帝国主義の侵略戦争と軍事介入を拡大し強化していこうというのです。

第二に、朝鮮民主主義人民共和国（共和国）への軍事的包囲と戦争態勢を強め、中国への軍事的対抗を強めるためのものです。首脳会合で、共和国の核実験・弾道ミサイル開発を非難し、共和国への恫喝と戦争準備を進めようとしています。また、中国に対抗する軍事的包囲網を強化していこうとするものです。

第三に、労働者民衆に貧困と無権利を強いる新自由主義政策を強化することを目的としています。資本主義の危機が深まり世界経済が低迷するなかで、G7各国首脳は、ますます労働者民衆への強搾取をもって乗り切っていく結束を強めようとするものです。

第四に、安倍政権は、開催国という立場を活用し、世界を支配する帝国主義列強国としての位置を高めていく機会にすることを狙っています。安倍政権は、戦争法制定を強行し、世界中で推進される「対テロ戦争」の一角に名乗りを上げていこうとしています。また、共和国への戦争策動や中国への軍事的対抗網の形成を進めるために、アメリカと結託し、アジアにおける盟主へと日本の位置を確立していこうとしています。

第五に、安倍政権は、天皇制を国内外に強烈にアピールし、天皇制を強化する機会としようとしています。伊勢神宮は、「天皇の祖神である天照大御神」（戯言にすぎない！）を祀る神社とされています。安倍政権が開催地を賢島に決めたのもそのためです。天皇制賛美を国内外に発し、天皇制を強化する機会にしようとしています。

最後に、治安弾圧の強化を進めるものです。「対テロ」を名目とした警備態勢の強化、治安弾圧の強化が進められています。関西では、すでに、5月2日、十数カ所への一斉強制捜査が不当にも行われています。これは、京丹後米軍Xバンドレーダー基地反対運動への弾圧であるとともに、伊勢志摩サミットを前にした事前弾圧です。許してはなりません。

.....

**伊勢志摩サミットに反対し、首都圏、東海、関西などの各地でのたたかいに結集しよう！
5月26日27日、首脳会合反対の現地闘争に立ち上がろう！**

AWCは、アジア各国地域の仲間と、伊勢志摩サミットに反対する国際宣言を發しました。伊勢志摩サミット反対闘争を、アジア太平洋地域の国際反帝共同闘争としてともにたたかおう！

(関西)

伊勢志摩サミットを問う！5・21関西集会

5月21日(土) 18時30分開始 場所：エルおおさか南館ホール

(東海)

5・21講演集会デモ G7伊勢志摩サミットを問う！

5月21日(土) 13時30分 場所：名古屋市教育館講堂

(首都圏)

伊勢志摩サミット反対！新宿デモ

5月22日(日) 12時30分 場所：新宿・柏木公園集合

(5月26日27日、首脳会合反対現地闘争)

5月26日(木) 13時30分 場所：サン・ワーク津(集会後デモ)

18時(予定) 国際交流集会 場所：サン・ワーク津

5月27日(金) 10時 集会とデモ 場所：木場公園(志摩市)

～両日とも、参加団体・個人による現場共催として開催されます～

5・2関西における不当弾圧を許すな！



5月2日、大阪府警公安三課は、関西で、京丹後米軍Xバンドレーダー基地反対運動をたたかう人々を中心とした個人・団体に対して、十数カ所に及ぶ一斉強制捜索を行うという暴挙を行いました。「詐欺」容疑なる名目で行われたこの不当な強制捜索は、具体的に何をめぐる「詐欺容疑」なのかさえまったく明らかにせず、ただ、米軍Xバンドレーダー基地反対運動への弾圧と伊勢志摩サミット反対闘争への事前弾圧として行われたものです。5・2弾圧を弾劾し、治安弾圧を許さず、伊勢志摩サミット反対闘争に立ち上がろう！

■ 5・2弾圧を許さない! 5・12 反弾圧関西集会

■主催：米軍Xバンドレーダー基地反対・京都 / 近畿連絡会

■5月12日(木) 午後6時30分 場所：東山いきいき市民活動センター集会室

アジア共同行動(AWC) 日本連絡会議

(メール) awcjapan21@yahoo.co.jp

(ホームページ) <http://www.awcjapan.org/index.html>

(電話) 0774-43-8721